

Liebe lässt sich einpacken

Von Andrea Zimmermann

25. Okt. 2023



LAMPERTHEIM - "Weihnachten im Schuhkarton" ist die beliebteste Geschenkaktion weltweit. Unter dem Motto "Liebe lässt sich einpacken" erleben Kinder in Not nicht nur Weihnachtsfreude durch einen Schuhkarton, sondern werden auch mit der Liebe Gottes berührt. International ist die Aktion unter dem Namen „Operation Christmas Child“ bekannt. Seit 1993 wurden weltweit bereits über 200 Millionen Kinder in über 150 Ländern erreicht. Neben den Ländern aus dem deutschsprachigen Raum werden auch in den Vereinigten Staaten, Australien und Neuseeland, Kanada, Großbritannien, Spanien und Finnland Schuhkartons für bedürftige Kinder gepackt.

Vom 06.11. bis 10.11.23 ist die Sammelwoche der diesjährigen Aktion. Zu folgenden Zeiten können Sie Ihr Päckchen in der Lampertheimer Kita Mariä-Verkündigung abgeben: Mo-Fr: 7.15 bis 9 Uhr, Mo-Do: 13.30 bis 16 Uhr

Bei weiteren Fragen können Sie unter T.: 06206/57731 gerne anrufen oder unter: Kita_mv@katholisch-lampertheim.de eine E-Mail schreiben. Weiter Informationen finden Sie auch auf der Internetseite von „Weihnachten im Schuhkarton“: Schuhkarton packen - Samaritan's Purse (die-samariter.org)